
4 Pièces

103 m²

Réf. O8741V1

3 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Rare  sur  le  Marché  -  Amanda  Properties  vous  propose  dans  une

residence  les  plus  prestigieuse  de  la  Pointe  Croisette,  ce  ravissant

appartement  entièrement  rénové  par  un  architecte  de  renom.  Cet

appartement d'angle, rare sur le marché, offre un hall, une vaste pièces

à  vivre  avec  un  coin  salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée,  bénéficiant  d'une  terrasse  de  20m²,  suivi  d'une  chambre  de

maitre,  avec dressing,  salle  de douche.  Deux chambres en suite  avec

salle  de  douche,  dressing  et  toilette  avec  accès  à  leurs  terrasses.  Un

grand garage complète ce bien.

Rare on the Market - Amanda Properties offers you in one of the most prestigious

residence  of  the  Pointe  Croisette,  this  charming  flat  entirely  renovated  by  a

renowned architect. This corner flat, rare on the market, offers a hall,  a vast living

room  with  a  dining  area,  a  fully  equipped  open  kitchen,  benefiting  from  a  20m²

terrace, followed by a master bedroom, with dressing room, shower room. Two en

suite bedrooms with shower rooms, dressing rooms and toilets with access to their

terraces. A large garage completes this property.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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